
■令和4年度　市長をかこむ会  　　　　

江戸岡地区　R4.7.16（土）　　　　19：00～19：48　　　　　場所：江戸岡地区公民館　　

出席者 住民 ２０人
市　大城市長・垣内産業建設部長
政策推進課　菊地補佐・六條補佐

担当課 事項 要望内容等 かこむ会での回答

市
立
病
院

※事前質疑
市立病院の会
計方法等につ
いて

会計時にフルネームで呼び出されるの
で、親しくもない知人等がいた場合に受
診していることが分かる。番号等で呼び
出してほしい。

市立八幡浜総合病院では、入院や外来での受診
時に患者様の名前を呼ぶことについては、「患者様
の取り違えを防ぎ、安全の確保が優先」という考え
のもと、フルネームで呼び出している。
会計時にフルネームで呼び出されることに関して
は、当院の患者様からも同様のご意見をいただい
ており、対応を検討していきたい。
具体的には、会計時に番号で呼び出しができるシ
ステムについて、当院の会計システムと連動できる
かどうかを確認し、導入について前向きに検討して
いる。

市
立
病
院

※事前質疑
市立病院の会
計方法等につ
いて

自動精算機の設置やカードでの支払
い、電子決済等できるようにしてほし
い。

カードでの支払いや電子決済は当院の会計システ
ムが対応しておらず、自動精算機と併せて近隣の
公立病院の状況を確認しながら検討していきた
い。

生
活
環
境
課

猫の餌やりに
ついて

猫の餌やりについて、議会でも問題に
なったと思うが、現在はどうなっている
のか。今後、野良猫をどうにかしてほし
い。

以前、猫の餌やりや地域猫に関する苦情が多く、
猫の去勢に関する補助事業を開始した。野良猫に
関する問題は少しずつ改善していると認識していた
が、まだまだ改善していないということが分かった。
生活環境課に現在の状況、どういう指導ができる
のかを確認したい。
【補足】
野良猫は「動物の愛護及び管理に関する法律」で
駆除を目的とした捕獲が禁止されている。また、令
和2年6月から愛媛県動物愛護センターでは、野良
猫の引取りは原則断る方針をとっている。各地区
から野良猫の相談は現在も多数寄せられており、
愛媛県の保健所と連携して無責任な餌やりの是正
や地域猫活動（不妊去勢手術の実施、給餌・トイレ
管理等）の推進に取り組んでいる。

学
校
教
育
課

中学校の再編
計画について

先日、県から県立高校再編の計画案が
発表され驚いた。現在、市内中学校再
編の計画はどうなっているのか。

小中学校、高校の統廃合が必要な理由は、少子化
が進んでいるからということは理解してほしい。市
内でも子どもが毎年200人くらい産まれていたが、
令和2年度は147人、令和3年度は136人、今年度
は120人の予想となっている。
今年度、「八幡浜市学校再編整備第二次実施計
画」の後期5か年計画を策定し、保護者説明会を開
催する。
5年、10年先を見据えた再編を考えていく必要があ
る。市民の皆さんの意見も聴かせてほしい。

下
水
道
課
・
建
設
課

栗野浦の浄化
センター等に
ついて

南海トラフ巨大地震による津波が来た
場合、浄化センターの被害想定はどう
なっているのか。また、新川に沿って水
が遡上した場合、どこまで水が来るの
か、水が川から溢れることもあるのか。

現在、浄化センターの津波対策等については、具
体的な検討に向けた計画を開始したところであり、
今後、国、県等の指導を仰ぎながら全国の対策事
例等も研究し、早期対策を目指したい。新川の対
策については、現在、県が川から水が溢れないよう
に川の護岸の嵩上げ、河床掘削等の工事を行って
いる。南海トラフ巨大地震による津波は9mを想定し
ており、この辺りも水浸しになることが想定される。
まずは、高いところに素早く避難することが重要で
ある。
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